

Actualidad Universitaria



La Usal destina casi 20.000 euros a proyectos de innovación docente

Se presentaron 337 propuestas de las que 89 han obtenido financiación

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca financiará 89 proyectos de innovación y mejora docente por una cuantía total de 19.285 euros, según la resolución de la convocatoria de ayudas 2012-2013 que acaba de resolverse.

En total, según se recoge en el acta de la reunión y la resolución de la comisión de evaluación de los proyectos, se han presentado un total de 337 propuestas, de las que 89 han sido valoradas positivamente y recibirán financiación. El resto, a pesar de haber obtenido también esa valoración positiva, no tendrá fondos.

La cuantía de la financiación varía de unos proyectos a otros, que también habían solicitado cantidades distintas inicialmente. Así, por ejemplo, la iniciativa coordinada por el profesor José Antonio Cieza, para implementar la tutoría entre compañeros en la Facultad de Educación, Facultad de Filología y Facultad de Ciencias Químicas, recibirá una subvención de 1.000 euros (había solicitado 4.000). El proyecto para elaborar un plan de comunicación interna y externa sobre plataformas móviles del programa de actividades complementarias y de difusión cultural de la Facultad de Ciencias Sociales, coordinado por la profesora Mónica Pérez Alaejos, recibirá 300 euros de los



Estudiantes en la Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca.

ALMEIDA

1.000 solicitados. La consolidación de la fase local de la Olimpiada de Economía en la Usal, enmarcada en la línea de captación de estudiantes y promoción de las titulaciones y coordinada por María Dolores García Sanz, contará con los 500 euros solicitados.

En el mismo ámbito de trabajo, se financia con 500 euros la puesta en marcha de la primera Olimpiada de Documentación de la Universidad de Salamanca, una iniciativa coordinada por la profesora Manuela Moro Cabero y destinada a la

captación de estudiantes para el grado en Información y Documentación.

Recortes

La convocatoria de ayudas para proyectos de innovación y mejora docente del curso 2012-2013 recoge que en los últimos años "se han venido realizando en cursos anteriores una serie de convocatorias, que contaban con la subvención de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León para el desarrollo de actividades encaminadas a la adaptación de las universidades al Espa-

cio Europeo de Educación Superior". Sin embargo, "en el contexto actual es el momento de asumir estas acciones de mejora con recursos propios de la Universidad", explican desde la propia institución.

El objetivo de esta iniciativa es "generar proyectos de mejora en la planificación y desarrollo de las enseñanzas conducentes a títulos oficiales de Grado y Máster, reconocidos mediante la ayuda económica y la valoración de las actividades docentes del profesorado, a realizar durante el curso 2012-2013". ■